



PARA HACER VIDA



Confiarse a Dios no significa ver todo claro según nuestros criterios, no significa realizar lo que hemos proyectado; confiarse a Dios quiere decir vaciarse de sí mismos, renunciar a sí mismos, porque sólo quien acepta perderse por Dios puede ser “justo” como San José, es decir, puede conformar su propia voluntad a la de Dios y así realizarse.

Benedicto XVI

“A otros parece les dio el Señor gracia para socorrer en una necesidad; a este glorioso Santo tengo experiencia que socorre en todas”

Santa Teresa de Jesús

¿Acudo a la intercesión de San José y le encomiendo el trabajo, la familia, la Iglesia, el seminario...?



**JÓVENES
MADRID**

Delegación de Jóvenes
ARZOBISPADO DE MADRID



**VOCACIONES
MADRID**

Secretariado de
Pastoral Vocacional

Pza. San Juan de La Cruz, 28, 28003 Madrid / T.: +34 91 456 13 40 / E.: vocaciones@archimadrid.es

Pastoral Vocacional



VOCACIONES
MADRID

PEDID, Y SE OS DARÁ

BOLETÍN Nº 141 / MARZO 2020



ORACION

Oh Jesús, Pastor de las almas,
que llamaste a los apóstoles,
ardientes y generosos,
para hacerlos tus seguidores.
atrae hacia ti a jóvenes,
ardientes y generosos,
para hacerlos tus seguidores.
Hazlos partícipes de tu redención universal.
Tú, que siempre estás dispuesto
a interceder por nosotros,
descúbreles el inmenso campo de tu mies
en donde tantos piden la luz de la verdad,
el calor del amor,
Haz que, respondiendo a tu llamada,
prolonguen en la tierra tu misión
y sean nuevos constructores
de este Reino que esperamos
y de la gran familia, que es la Iglesia.
Amén



CADENA DIOCESANA DE ORACIÓN POR LAS VOCACIONES

PALABRA VIVA

Mt 1, 16. 18-21. 24 a

Jacob engendró a José, el esposo de María, de la cual nació Jesús, llamado Cristo.

La generación de Jesucristo fue de esta manera: María, su madre, estaba desposada con José y, antes de vivir juntos, resultó que ella esperaba un hijo por obra del Espíritu Santo. José, su esposo, como era justo y no quería difamarla, decidió repudiarla en privado.

Pero apenas había tomado esta resolución, se le apareció en sueños un ángel del Señor que le dijo: "José, hijo de David, no temas acoger a María, tu mujer, porque la criatura que hay en ella viene del Espíritu Santo. Dará a luz un hijo y tú le pondrás por nombre Jesús, porque él salvará a su pueblo de sus pecados".

Cuando José se despertó, hizo lo que le había mandado el ángel del Señor.



REFLEXIÓN

¿Me esfuerzo por hacer lo que me pide Dios, o me da miedo?

Te pedimos, Señor, por todos los miembros de tu Iglesia, para que sepan cumplir las tareas que les encomiendas, descubriéndote a Ti en cada una de ellas.

TESTIMONIO



Cuando me dejo llamar por Él, todo se renueva

Soy Jaime López-Riobóo, tengo 22 años y soy seminarista. Nací en una familia cristiana y soy el mayor de dos hermanos. Desde pequeño fui educado en la fe, pero no fui consciente del tesoro que tenía hasta que a los 16 años experimenté con muchísima fuerza el amor de Dios en mi vida, lo que hizo que cambiara totalmente mi relación con Jesucristo y mi forma de vivir la oración y los sacramentos, especialmente la Eucaristía y la confesión. Fue a partir de esta experiencia del amor del Señor por mí, cuando empecé a escuchar su llamada a entregarle totalmente mi vida en el sacerdocio.

Tras mis estudios en el colegio, empecé la Universidad, empecé Historia... Pero el Señor estaba obrando con fuerza en mí y, tras pedir luz en la oración para conocer su Voluntad, y después de contrastarlo con mi director espiritual, decidí dar el paso y llamar a las puertas del Seminario.

Estos años de Seminario están siendo un tiempo de gracia. Siempre disfruto mucho cuando al rezar con el Evangelio, contemplo cómo Jesús transforma por completo la vida de las personas que se van acercando a Él y puedo decir con verdad en mi vida, que esa es también mi experiencia. Cuando me dejo tocar por Él, todo se renueva.

Me considero un afortunado por haber sido acogido por Jesús para estar con Él y desde Él poder anunciar la alegría del Evangelio a los demás.

Pido al Señor que muchos escuchen su voz para seguirle en el sacerdocio y en la vida consagrada para que juntos llevemos su Vida a los demás.

”
*Desde Él
poder anunciar
la alegría
del Evangelio
a los demás*